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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和６年第４回串間市議会（６月定例会） 

順 

位 

議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ７ 

川﨑 千穂 

６月１０日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ リサイクルについて 

３ 食品ロスについて 

４ 農業政策について 

 （１）竹廃材の利活用について 

５ 防災対策について 

６ 書かない窓口の進捗 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

２ １０ 

井手 明人 

６月１０日 

（月） 

１ 重点加速化事業について 

２ 串間市の将来と期待する職員像について 

３ 重層的支援体制整備について 

４ これまでの一般質問の進捗について 

 （１）ＡＥＤの管理と設置の現状、消防職員研修 

（２）地域連携組織の進捗について 

（３）串間中学校学力向上と福島高校存続について 

（４）インターネット環境について 

（５）その他 

市長 

副市長 

市長 

 

消防長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

３ ２ 

堀 透 

６月１０日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢 

２ ラインアプリについて 

３ ふるさと納税について 

４ ハラスメントについて 

５ ネーミングライツについて 

６ 串間市の諸問題について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

４ １２ 

児玉 征威 

６月１３日 

（木） 

１ 市長・副市長の政治姿勢について 

２ 物価高対策について 

３ 消滅自治体対策について 

４ 入札について 

５ 学校給食について 

６ 監査について 

７ 医療・国保・介護について 

８ 会計年度任用職員について 

市長・副市長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長・教育長 

市長・監査委員 

市長・病院事業管理者 

市長 

５ ３ 

木代 誠一郎 

６月１３日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 有害鳥獣における鹿対策について 

３ 市民病院の運営について 

４ 地域脱炭素推進交付金事業について 

５ 入札制度改革について 

６ 副市長の市政に対する考え・取り組みについて 

市長 

市長 

病院事業管理者 

市長 

市長 

副市長 



２ 

 

６ １ 

鈴木 博也 

６月１３日 

（木） 

１ 学校給食費の無償化について 

２ 福島高校について 

３ 農業振興について 

４ 公共施設の有効活用について 

５ 空き家対策について 

６ 市民病院について 

市長・教育長 

教育長・課長 

市長・課長 

課長 

課長 

病院事業管理者 

７ ８ 

今江 猛 

６月１４日 

（金） 

１ 食料・農業・農村基本法改正について 

２ 転作について 

３ 改正植物防疫法について 

４ 消防計画について 

５ 地域おこし協力隊について 

６ 文化財保存活用地域計画について 

７ 空き家について 

８ 人口問題について 

９ 定額減税について 

10 串間市福祉計画について 

11 災害について 

12 串間市公共施設等総合管理計画について 

13 特別障害者手当について 

14 令和６年度農産物の生育状況について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

消防長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

 


